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SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2015/00016            DEL  17/03/2015 

 

OGGETTO :    COMUNICAZIONI SEDUTA CONSILIARE DEL 17 MARZO 2015 

 

L’anno duemilaquindici il giorno 17 del mese di marzo,alle ore 12:05 con continuazione nei locali 

della sede prescelta per le adunanze consiliari  , si è riunito, in seduta pubblica 

 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 

Sono  presenti: 

PRESIDENTE 

  MORETTI SIG. GIOVANNI 

 

CONSIGLIERI 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 CASSANDRA Sig. Giuseppe SI  7 NOVIELLO Sig.ra Angela SI 
2 DE MATTEO Sig. Nicola SI  8 RANIERI Sig. Paolo SI 
3 DE STASIO Sig. Antonio SI  9 ROMANO Sig. Tommaso SI 
4 DI LAURO Sig. Paolo SI  10 SASANELLI Sig. Pasquale SI 
5 DI SIENA Sig. Antonio SI     
6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     
       

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Vito Nitti. 

Totale presenti: n. 10  su n. 10 consiglieri assegnati  

 



COMUNICAZIONI DEL  17 MARZO 2015 

In apertura del Consiglio, il Presidente, alcuni Consiglieri ed ospiti istituzionali hanno effettuato 

comunicazioni diverse. 

Tutte le comunicazioni sono state riportate su fono-registrazione, la cui trascrizione è parte 

integrante dell’atto 

 

 



Punto n.5 (cinque) :  
-Comunicazioni .  
Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Prego consig l iere cassandra.  
Parla Cassandra (F.I . ) :  Volevo sottoporre al l 'at tenzione Presidente, un art icolo 
di  una let tera aperta che ho mandato qualche giorno fa,  al  Sindaco A ntonio 
Decaro,  per avere una r isposta, per quanto r iguarda le 18 famigl ie che a Santo 
Spir i to da 10 anni  sono r imaste senza casa. Io ho scr i t to una let tera 
aperta,  dove appunto spiego,  e ho forni to anche al  Sindaco di  Bar i ,  tut ta una 
ser ie di  documentazione per quanto r iguarda i l  problema che è avvenuto 10 anni  
fa.  Volevo dare al  Presidente, l 'ar t icolo,  se poteva consegnarlo al  Sindaco,  
perché in un incontro avuto con i l  Sindaco, aveva detto che mi avrebbe dato 
immediatamente del le r isposte.. .  E'  passato un  po'  d i  tempo.. .  Questo non è 
avvenuto,  quindi  volevo dare questa fotocopia. . .   
Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Consigl iere,  le r isul tano del le 
inadempienze da parte del  Comune di  Bar i? Per conoscenza.. .   
Parla Cassandra (F.I . ) :  Solo per conoscenza.. .  I l  Sindaco avrebbe vis ionato con 
cura tut ta la problematica, e mi avrebbe dato del le r isposte a r iguardo, r ispetto a 
quel lo che io chiedevo.. .  Io chiedevo un'at tenzione da parte del  Sindaco su 
questa grave problematica che af f l igge 18 famigl ie da orm ai  10 anni .   
Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Quel lo che a noi  r isul ta,  a me 
r isul ta,  che c 'è un contenzioso che dura da svar iat i  anni ,  e s iccome c 'è qualche 
col lega qui ,  che le può essere di  a iuto in ordine a questo che è un contenzioso 
sul  piano civi l is t ico,  non so se ci  sono anche problematiche sul  piano penale. . .  
La quest ione verte sul  r isarcimento, c 'è la compagnia di  assicurazione,  c 'è la 
responsabi l i tà. . .  Non conosco nel  det tagl io la quest ione, però non vedo a naso, 
non vedo responsabi l i tà in ordine ad eventual i  inadempienze.. .   
Parla Cassandra (F.I . ) :  No, assolutamente, non s i  par la di  responsabi l i tà. . .  
Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  . . .Dicevo di  inadempienze e r i tard i  
in ordine.. .  
Parla Cassandra (F.I . ) :  Siccome io l 'ho anche scr i t to,  s i  è ver i f icato in un paese 
qui  vic ino, lo stesso problema, e dal  Sindaco di  questo paese è stato r isol to 
immediatamente,  c 'è una si tuazione analoga. E'  stata r isol ta 
dal l 'amministrazione comunale di  un paese vic ino, sto par lando di  Molfet ta,  io  
non chiedo che venga r isol to problema.. .  Nessuno ha la bacchetta magica, però 
per lo meno, se s i  possa porre un po'  d i  at tenzione, visto che.. .  Io penso che i l  
d i r i t to al la casa, faccia parte dei  dir i t t i  dei  c i t tadin i  d i  questo Municipio.  Le 
lascio la let tera.   
Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Intercederò con i l  Sindaco, visto che 
le doveva del le r isposte. Va benissimo, la r ingrazio.  Ci  sono al t re  
comunicazioni? Degl i  intervent i? Prego consigl iere Sasanel l i .  
Parla Sasanell i  (F. I . ) :  Caro Presidente, st iamo da 8 mesi  insediat i  in questa 
sede, però, nul la è stato fat to ancora.. .  In 8 mesi  abbiamo fat to s i  e no, 2 o 3 
consigl i ,  però le problematiche.. .  Le commissioni  che facciamo ogni  giorno,  che 
sono le proposte che facciamo durante la sett imana, almeno 2 consig l i  a l  mese l i  
dobbiamo fare! Per dare del le r isposte certe ai  nostr i  c i t tadini ,  v isto che si  par la 
sempre del  nostro terr i tor io. . .  La sett imana scorso le i  stava al la t rasmissione.. .  
Ho notato che le i  fa le interviste con gl i  amici  degl i  amici  sol tant o,  e non da 
del le r isposte certe al la gente.. .  I l  nostro quart iere,  specia lmente San Pio,  che io 
ho elencato nel l 'u l t ima r iunione che c 'è stata sul  nostro quart iere,  le d i f f ico l tà 
che ci  sono nel  nostro quart iere. . .  Invece, s i  mette in r isal to sol tanto la parte 
peggiore. . .  g iusto per avere del le r isposte certe. . .  Quel lo che vogl io dire,  che noi  
in 10 anni  di  Emi l iano, abbiamo vis to un degrado assoluto!  Non vorre i  che 
questo degrado si  r ipeta con Decaro! Visto che nul la è stato fat to in 8 mesi !  
Piazza Eleonora, sta diventando una discar ica a c ielo aperto,  v is to che ci  sono 
ancora i  detr i t i  a destra e s inistra,  che danno fast id io e fra poco ci  saranno le 
comunioni !  I  bambini  poi . . .  Ci  sono le pavimentazioni  sconnesse! I l  mercato che 



è diventato una discar ica a  c ielo aperto,  la p i t turazione del le palazzine sta 
venendo meno.. .  5 mi l iardi  d i  l i re spese.. .  E nul la è stato fat to f ino ad adesso!  Io 
dico sol tanto,  caro Presidente, le i  a Bari ,  s i  fa capire dal la nostra 
Amminist razione? O lei  è schiava di  quel la Amminis trazione, vis to che qua si  
portano solo le proposte che arr ivano da Bari? Santo Spir i to,  i l  por to è diventato 
una discar ica! Se le i  va a vedere piazza Roma, a r idosso di  quel la strut tura 
azzurra che è i l  pont i le ,  è una vera discar ica.  La gente passeggia e vede i l  
degrado!  Caro Presidente, è ora che le i  a Bari ,  faccia sent i re la nostra r isposta.  
Poi ,  io vorrei  che quando facciamo i l  Consigl io,  le adunanze si  facc iano di  sera, 
perché vogl io che ci  s iano i  c i t tadin i  ad ascol tarc i .  E'  bel lo mettere al la luce so lo 
quel lo che vogl iamo! Grazie.  
Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Ci  sono al t re comunicazioni? Prego 
consigl iere Noviel lo.  
Parla Noviello (P.D.) :  Io volevo chiedere al  Presidente, ma anche al  Consigl io 
per intero, di  poter fare una commissione cong iunta, oppure da inser i re 
al l ' interno del la commissione speciale,  perché ha ad oggetto lo svi luppo del  
terr i tor io,  a lcune quest ioni  del  lasci to Garofalo,  perché i l  parco versa in 
condiz ioni  veramente pietose, io domenica ci  sono stata,  e ol t re,  d ic iamo 
l ' incivi l tà dei  c i t tadini ,  v i  sono alcune mancanze che secondo me vanno colmate 
immediatamente,  perché qui  st iamo par lando anche di  una ci t tadinanza che 
formata da associazioni ,  anche solo con un tet to sul la testa,  s i  prenderebbe 
tranqui l lamente cura del  parco, avendo in cambio solo lo spazio.  Ora, io non 
dico che dobbiamo agire fuor i legge e fuor i  regolamento, però, probabi lmente è i l  
caso ad att i rare l 'at tenzione su questo t ipo di  tematica, anche come Municip io,  
per essere più sensibi le a quel lo che è uno spa zio del la c i t tadinanza, che per 
tanto tempo abbiamo chiesto,  abbiamo lot tato per ot tenere, e f inalmente 
r iusciamo ad avere uno spazio di  verde pubbl ico, dove le famigl ie r iescono 
tranqui l lamente a passare le giornate. Ora c i  sono diversi  c i t tadini  del  nost ro 
terr i tor io,  che in quest i  g iorni ,  stanno dando un buon esempio, ovvero 
tranqui l lamente,  vanno t ranqui l lamente a pul i re i l  parco di  loro in iz iat iva. Invece 
secondo me, dovremmo incominciare come commissione speciale,  come 
consigl io,  a chiedere alcuni  accorgiment i .  Per esempio, far inser i re i l  parco 
al l ' interno del  patr imonio,  af f inché almeno le pul iz ie del l 'AMIU, o la r iparazione 
dei  cest in i ,  vengano effet tuat i  in maniera costante.  Quindi ,  questa è una 
r ichiesta che r ivolgo al  Presidente. Grazie.  
Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Ci  sono al t re comunicazioni? Prego 
consigl iere De Matteo.  
Parla De Matteo (Gruppo Misto) :  Sembra che questo argomento,  dic iamo così,  
sol levato in maniera decisamente opportuna dal la consigl iera,  diverse vol te dal la 
commiss ione presieduta da un Tommaso Romano, purtroppo,  lo dico con una 
punta di  rammarico,  i l  nostro Vicesindaco, nonché assessore, mi sembra anche 
al  patr imonio, non si  ê fat to propr io sent i re a l  r iguardo, però lo dico, perché 
effet t ivamente era. . .  E' ,  magari  d ' in tesa con i l  Presidente Moret t i ,  idea mia, ma a 
questo punto la accolgo appieno,  idea mia d i  portare questa problemat ica,  
assolutamente at tuale,  al l 'at tenzione del la commissione speciale,  anche 
perché.. .  Fuori  dai  dent i . . .  Molt i  d icono: . . .Che non si  fa niente! Non si  muove 
niente! Dico, una vol ta che f inalmente s i  è fat to un giardino, veramente bel lo,  è 
al la portata dei  bambini ,  v ic ino al la scuola tra l 'a l t ro,  dove magari ,  in qualche 
momento di  svago, anche gl i  a lunni  possono partecipare.. .  E poi  lo 
abbandoniamo completamente. Per cui ,  i l  pr imo passaggio,  giusta osservazione,  
andrebbe fat to comunque una del ibera di  g iunta Comunale, per cui  s i  deve 
assegnare al  patr imonio del  Municipio questo giardino, e poi  ovviamente,  come 
pr imo passo.. .  Come secondo passo, dare comunque la possibi l i tà  di  assegnare 
a un'associazione, ad una cooperat iva, a chicchessia,  la  gest ione anche del le 
stanze, cosi  come al l ' in iz io c i  d isse,  una vol ta insediato,  lo stesso assessore 



Brandi.  Per cui  è ovvio,  è una problematica aperta,  dal la quale noi  non possiamo 
sottacere e aspettare ancora.  Grazie.  
Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Prego consig l iere Di Siena.  
Parla Di Siena (Decaro Sindaco) :  Ier i  ho assist i to con grande piacere al la 
t rasmissione di  ier i  Rai  Uno l inea verde, no n so se voi  l 'avete vista,  l 'a l t ro ier i ,  
s i ,  hanno fat to vedere la mariner ia,  c i  hanno presentato in un modo mol to bel lo,  
mol to car ino, ed era da tempo che non veniva presentato i l  borgo di  Santo 
Spir i to in questo modo. C'è stata una part icolar i tà che mi h a colpi to molto,  . . . i l  
condut tore, al  net to del  nome che c i  hanno sbagl iato!  i l  condut tore r imarcava 
questa t ip ic i tà del  pescato a km 0, come una pecul iar i tà rara. Al lora a questo 
punto, io credo, anche in vi r tù di  quanto staremo per del iberare oggi  al  quarto 
punto, sul la torre c inquecentesca, che si  debba r i lanciare i l  d ibat t i to pol i t ico -
amministrat ivo, c i rca l 'opportuni tà d i  dare una sistemata agl i  stal l i  mercatal i  dei  
pescator i ,  perché attualmente lavorano in condiz ioni  abbastanza scomode. 
Credo che sarebbe opportuno, quantomeno cominciare a porre le basi  per un 
eventuale proposta in ta l  senso. Grazie.  
Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Ci  sono intervent i?  Al lora,  
nel l 'ordine a r i t roso.. .  Bel l ina la t rasmissione,  l 'ho vis ta,  me l 'hanno inviata via 
mai l ,  e ho avuto modo di  vederla. . .  I l  lato posi t ivo di  a lcune quest ioni .  
Cerchiamo di  portare,  di  mettere in evidenza gl i  aspett i  posi t iv i  del  nostro 
terr i tor io,  cosi  come è successo nel la t rasmissione di  Telebari ,  a cui  ha fat to 
cenno i l  consigl iere Sasanel l i .  Per quanto r iguarda i l  lasci to Garofalo,  venerdì  
al le 8.30,  l 'assessore Brandi ,  sarà ospi te del la commissione sport  e cul tura,  e 
potrebbe essere l 'occasione da parte d i  tut t i  quant i ,  d i  inter loquire con lu i ,  anche 
perché, ha mandato una nota sul  lasci to Garofalo,  in cui  faceva r i fer imento ad 
un'eventual i tà,  e noi ,  ovviamente,  se fossimo d'accordo sul la quest ione,  d i  
af f idare, d i  d ividere l 'af f idamento del  campo sport ivo, eventualmente al la scuola,  
al la parrocchia,  e i  local i  ad associazioni  che poss ono curare i  settor i ,  le fasce 
di  età. . .  
Alle ore 12.20 entra i l  consigliere De Stasio (presenti  11)  
Quindi ,  per af f idare eventualmente, ad associazioni  la restante parte dei  local i .  
Quindi  per venerdì,  i l  Presidente Romano mi aveva chiesto di  contattare 
l 'assessore, prontamente ha dato la sua disponibi l i tà  per venerdì matt ina.. .  Poi ,  
consigl iere De Matteo, potrà essere oggetto di  d iscussione nel la commissione 
speciale,  t rat tandosi  di  un tema importante. . .  Venerdì,  se s iamo tut t i  present i ,  
potremmo inter loquire con lu i .  Al  consigl iere Cassandra.. .  Mi at t iverò con i l  
Sindaco,  data la s i tuazione che le i  ha già rappresentato,  f iss iamo un 
appuntamento,  andiamo insieme, così eventualmente, le i  che conosce più 
dettagl iatamente la problematica, possiamo insieme ved ere.. .  Per i l  consigl iere 
Sasanel l i ,  la t rasmissione di  Telebari  in cui  sono invi tato una vol ta al  mese,  
sol i tamente io non faccio telefonare agl i  amic i ,  non è mia abi tudine!  Se poi  chi  
chiama, io lo conosco.. .  Non so se può essere un problema, non facciam o.. .  
(****)  La real tà,  durante la t rasmissione, è stato fat to un bel  serviz io su San Pio,  
e quindi ,  per una vol ta tanto,  pensavo fosse contento.. .  Piut tosto che mettere in 
evidenza le brutture,  par lar male.. .  Lei  s i  lamenta molto spesso che si  par la solo 
male di  San Pio. . .  E'  stato dato un tagl io più posi t ivo del  terr i tor io,  dove si  
d iceva che c 'erano grandi  problemi,  c i  sono grandi  problemi,  del la scuola che 
ormai è deserta,  molta gente.. .  Anzi ,  nessuno iscr ive più. . .  (****)  Però, sono stat i  
anche rappresentat i  i  problemi sul  p iano.. .  (****)  Benissimo, quindi  non siamo 
abi tuat i . . .  Forse le i  è abi tuato a trat tare con gl i  amici  degl i  amici ,  i l  sot toscr i t to 
non è abi tuato.  Abbiamo un modo diverso di  t rat tare s ia le amic iz ie che le 
persone. Lei  s icuramente ha un'al t ra forma ment is,  s icuramente, è abi tuato ad 
avere cert i  comportament i .   Quindi ,  se la discussione è chiusa,  possiamo 
passare a l  prossimo punto.  
Parla Sasanell i  (F. I . ) :  Mi  deve dare del le r isposte per quanto r iguarda i l  porto di  
Santo Spir i to,  perché i l  porto di  Santo Spir i to è una schi fezza!  



Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Le sarà data r isposta anche per i l  
porto di  Santo Spir i to  



 

 

 

 



 

Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

IL PRESIDENTE 

F.to Giovanni Moretti 

 IL DIRIGENTE 

Vito Nitti 
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